

NEUBAU

MEHRFAMILIENHAUS, MÜSWANGEN



MISCHBAUWEISE VON BETON- UND HOLZBAU

Das leicht abfallende Grundstück entlang der Schongauerstrasse bildet baulich den Übergang von der Landwirtschaftszone ins Dorf. Der Neubau integriert sich in Proportion und Massstäblichkeit in den bestehenden Kontext, so nimmt das Gebäude harmonisch der bestehenden Topografie an. Der Neubau tritt mit einer feingliedrigen und natürlichen Fassadenstruktur in Erscheinung. Die Loggias verleihen dem Gebäude die offene und lockere Struktur und vermögen das Volumen aufzubrechen. Das Gebäude ist in drei Geschosswohnungen aufgeteilt, die das selbstständige Wohnen bis ins hohe Alter ermöglichen.

BAUJAHR

2020

NUTZUNG

Wohnen

LEISTUNGEN

Architekturauftrag Planung und Ausführung

